

Willkommen im CURA Seniorenzentrum Stollberg



Seit dem 1. September 1994 arbeitet Leonore Henkner (62) im CURA Seniorenzentrum Stollberg. Heimleiterin Jaqueline Wagner sagt: „Mit ihr hatten wir stets eine fleißige, engagierte und hilfsbereite Mitarbeiterin.“

Früher war Leonore die Leiterin der Beschäftigung, heute fungiert die gelernte Altentherapeutin aus gesundheitlichen Gründen als Mitarbeiterin. „Meine Aufgaben liegen insbesondere in der fachkundigen Betreuung und der kulturellen Unterhaltung der Bewohner sowie dem Planen von Festen und Feiern. Kurz kann man sagen ich bin ein Alltagsbegleiter für all die, die auf eine solche Hilfe angewiesen sind.“, so Henkner. Im Oktober 2016 wird Leonore Henkner planmäßig in Ruhestand gehen. Dies allerdings mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Sie sagt: „Ich werde die Bewohner und das Arbeiten bei so einem tollen Arbeitgeber mitsamt den Kollegen sehr vermissen. Gerne beteilige ich mich auf Stundenbasis, wenn meine Hilfe gebraucht wird.“

